

IME et Impro, fans de volley-ball

Pour la 2^e année consécutive, le club de volley-ball Saint-Avoid a organisé le tournoi qui réunit les équipes de l'IME de Saint-Avoid et l'Impro de Morhange, l'Impro de la Horgne n'a malheureusement pu se libérer.

Ce tournoi est l'aboutissement d'un cycle d'initiation et de perfectionnement mis en place par le club de Saint-Avoid et les deux instituts. C'était donc l'occasion de mettre en pratique les acquis dans un contexte de compétition, amicale bien sûr.

Les jeunes, toujours aussi passionnés, ont pris beaucoup de plaisir, même contre les joueurs du club. De nombreuses récompenses, coupes, médailles et cadeaux ont été distribués à tous les jeunes participants et une collation prise en commun a clos cette journée qui mettait fin à une saison remplie d'événements.

En effet, en plus des séances d'entraînement qui se sont déroulées à Saint-Avoid et à



Les jeunes de l'IME et de l'Impro ont apprécié ce tournoi.

Photo RL

Morhange, certains jeunes ont participé à un entraînement avec les joueurs du club, assisté à un match de championnat du club et à un match de l'équipe de Creutzwald en Nationale 3.

Toutes ces sorties pour les jeunes ont été suivies de repas pris dans les enseignes de restauration rapide qu'affectionnent tout particulièrement les jeunes.

Cette convivialité a permis à ces jeunes de sortir de leur contexte habituel et peut-être le début d'une intégration sociale.

Ce projet connaît une réussite certaine, grâce à l'implication

des jeunes, de leurs éducateurs sportifs et des neuf bénévoles du club de volley qui ont répondu présents.

Une troisième saison est déjà programmée.